MÉXICO BANXICO RECORTA EXPECTATIVA DEL PIB

La Junta de Gobierno de Banco de México reduce por cuarto trimestre consecutivo su estimación del PIB para el cierre de 2015. En el trimestre previo la redujo a un intervalo de entre 2.0 y 3.0 por ciento.

por EL FINANCIERO

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) recortó su pronóstico de crecimiento del PIB para el cierre de 2015, de un intervalo de 2.0 a 3.0 por ciento a uno entre 1.7 y 2.5 por ciento.

Para 2016, el rango de crecimiento se mantuvo entre 2.5 y 3.5 por ciento, informó el Gobernador del banco central, Agustín Carstens.

Como referencia, en la encuesta de julio que Banxico realiza entre los especialistas económicos del sector privado, éstos redujeron sus pronósticos de crecimiento anual del PIB, de 2.60 a 2.55 por ciento para el 2015 y de 3.20 a 3.19 por ciento para

A su vez, el último ajuste respecto a la estimación del crecimiento para este año realizado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) fue el 21 de mayo, cuando pasó de un rango de entre 3.2 y 4.2 por ciento a uno de entre 2.2 y 3.2 por

Con la modificación de hoy, la Junta de Gobierno del Banco Central reduce por cuarto trimestre consecutivo su estimación del PIB para el cierre de 2015:

El 19 de noviembre de 2014, en el informe trimestral julio-septiembre, la ubicó en un rango de 3.0 a 4.0 por ciento; el 18 de febrero pasado, en el informe octubre-diciembre, en uno de 2.5 a 3.5 por ciento, y el 19 de mayo, en el informe enero-marzo, la redujo a un intervalo de entre 2.0 y 3.0 por ciento.

Durante la conferencia de prensa para la presentación del Informe Trimestral Abril-Junio 2015, Carstens indicó que el pronóstico para la inflación anual se mantiene sin cambio respecto al presentado en el informe anterior.

prospecta

Así, para 2015, se prevé que la inflación general anual se mantenga por debajo del 3.0 por ciento en lo que resta del año, dada la ausencia de presiones sobre el nivel de precios por parte de la demanda agregada.

En cuanto a las previsiones para el crecimiento del número de trabajadores asegurados en el IMSS, la estimación se recortó en 20 mil, para pasar de entre 580 mil y 680 mil a entre 560 mil y 660 mil trabajadores al cierre de 2015.

"Es un entorno complicado; a estas alturas no era esperable que después de la crisis de 2008, la economía global entrara en esta atonía. Hay países que estaban creciendo (BRIC), pero que ahora no lo están haciendo tanto", expuso.

Indicó que la producción industrial global ha estado cayendo y el comercio internacional se ha contraído, afectando las exportaciones, junto con el menor precio de las materias primas.

Respecto a México, comentó que Estados Unidos ha mantenido un ritmo de expansión moderado y que si bien el sector industrial ha mostrado debilidad, se espera que se consolide la recuperación y apoye al dinamismo del país.

En el caso de la política monetaria interna, señaló que vigilarán con prudencia la elevada volatilidad en los mercados financieros internacionales por el inminente inicio de la normalización de la política monetaria en Estados Unidos y los efectos sobre la reasignación de portafolios y el tipo de cambio, así como la disminución en los precios de las materias primas, en particular del petróleo, y la depreciación considerable frente dólar. del peso al